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No Entregan Documentos 
Muchlsimas personas llegan a diario a la Alcaldla Municipal a solicitar Partidas de Nacimiento 
para pres~ntarlas en centros educativos o para trámites de otra índole, pero no las entregan 
porque el Consejo Central de Eleccimes no ha devuelto los libros del Registro Civil. La Alcaldla 
no puede fotocopiar las partidas que solicitan, se informó. 

Redactan Acuerdo Previo Sin Base Cargos Contra 
a Apertura de Fronteras Funcionarios: Carranza 

(Detalles en Página 2) (Detalles en Página Z) 

-

(Detalles en Página 2) 

Hay Financiamiento para 
Verduras y Frutas: BFA 

Ahora que se ha cerrado la 
frontera con Guatemala creo 
que es el momento de des
pertar interés entre nuestros 
agricultores con incentivos 
para la producción de ver
duras y frutas , dijo a perio
distas don Carlos Enrique 
Palomo , Presidente del Banco 
de Fomento Agropecuario, 
CBFA). 

Refiriénfose a la im-
portación de verduras y frutas 
de Guatemala , el señor 
Palomo afirma que siempre ha 
existido un circulo vicioso 
porque en El Salvador no hay 
suficiente cosecha de esos pro
ductos, los que vienen a pro
ducir un " dwnping" o sea una 
ficticia alza en nuestro mer
cado . 

Palomo añade que con los 
incentivos, los productores 
salvadoreños podrán igualar o 
mejorar esas producciones. 

Señaló que el BFA cuenta 
para este año con finan· 
ciamiento para 700 manzanas 
de plátano entre Sonsonate y 
Ahuachapán, suficiente para 
el consumo interno. 

Para los otros productos -
dijo- seria oportuna una 
campaña iqtensiva, a la vez 
que se planificaran créditos a 
las cooperativas que tengan 
tierras de regadío pata que 
siembren papas, cebollas, 
repollo y otras verduras, lo 
suficiente para evitar la im
portación que nos causa daDo 
en nuestra economta por la 

Don Carlos Enrique 
Palomo, Presidente · del 
BFA. 

fuga de divisas. 

SOBRE SIEMBRA 
DEL FRIJOL 

Por otra parte, Palomo dijo 
que hay preocupación en el ' 
BF A por las entregas de frijol 
al IRA de parte de los coopera
dos y agricultores en general, 
quienes .se han abocado a esa 
institución bancaria ---dijo

_para discutir su problema. 
· Señaló también que algunas 
cooperativas tienen al
macenado el frijol en lugares 

-Favor pase a la página 15. 

Por Falta de Levadura 
no Habrá pan en el Pcís 

(Detalles en Página 3) 


